
Ce qui me rend heureuse : et

bien voilà qu'à 37 ans, je me

sens bien dans mon corps,

j'assume mes rondeurs (enfin

!!!). Et puis je pense que ce qui

ne nous tue pas nous rend plus

fort... que tout ce qui m'est

arrivée de "mauvais" (divorce,

re-séparation) est un mal pour

un bien ! J’en sors plus forte et

ça, c'est le pied !!!

Caroline 37 ans Noisy-le-Grand
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